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Les menus à l’espace restauration 
de la place Bellecour  

à la fête des lumières de Lyon 
 

La fête des lumières de Lyon est composée de plusieurs spectacles 

avec :  

- des sons 

- des images 

- des lumières  

Ces spectacles sont dans le centre-ville de Lyon.  

 

Ils commencent le jeudi 5 décembre  
et finissent le dimanche 8 décembre.  

 

L’espace de restauration  

est un rassemblement : 

- de stands où vous pouvez acheter  

à manger 

- de bars où vous pouvez acheter à boire.  
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Les espaces de restauration  

se trouvent sur la place Bellecour. 

Les espaces de restauration sont :  

- El Cafetero 

- Bao Haus 

- Les Toqués du Fromage 

- Papa Coco 

- Mimo 

- Madamann 

- Smash Burger  

 

Retrouvez les menus des espaces de restaurations :  

- avec l’application Com’NOUS  

- dans ce document 

Un menu est composé de :   

- plats salés 
- ingrédients qu’il y a dans le plat 

- desserts sucrés 

Dans un menu, le plat est par exemple un hot-dog. 

Les ingrédients sont : 

- du pain 

- une saucisse 

Un dessert est par exemple une gaufre.  
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Dans l’application Com’NOUS, vous avez les menus  

par espaces de restauration.  

<Retrouvez les images :  

- des plats 

- des ingrédients 

- des desserts 

L’application Com’NOUS peut vous aider à :  

- Comprendre les menus 

- Commander 

Par exemple, vous voulez manger des crêpes.  

Cliquez sur Madamann.  

Choisissez la crêpes que vous voulez. 

Montrer l’image de la crèpe au vendeur. 

 

Téléchargez l’application Com’NOUS sur votre téléphone avec  

- Google Store : Com'NOUS – Applications sur Google Play 

- App Store : Com'NOUS dans l’App Store 

Puis scannez le QR Code. 

Le QR Code vous permet de vous connecter  

automatiquement à l’application Com’NOUS.  

https://play.google.com/store/apps/details?id=fr.paips.comnous
https://apps.apple.com/fr/app/comnous/id1547975439
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El Cafetero 
Tous les plats de El Cafetero sont sans gluten. 

 

Les plats sont des empanadas : 

Empanadas à la viande de bœuf à 8 € 

 

Empanadas végétarienne à 8 € 

Végétarienne signifie qu’il n’y a pas de viandes. 

Les ingrédients sont des légumes. 

La picada à 9 € 

Les ingrédients sont : 

- de la viande de porc 

- du chorizo 

- pain 

Des frites de manioc à 7 € 

Elles sont faites avec du manioc. 

Le dessert est El pastel 3 leches à 5 € 

C’est un gâteau fait avec différents laits.  
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Papa Coco 
Tous les plats de Papa Coco sont végétariens. 

Végétarien signifie qu’il n’y a pas de viandes. 

 

Les plats sont des ravioles :  
Les ravioles sont des pâtes avec du fromage à l’intérieur. 

Le fromage est du comté.  

Des ravioles à la crème à 10 € 

Des ravioles à l’huile d’olive et aux parmesans à 10 € 

 

Les desserts sont des tartes à la praline :  

La tarte entière à 16 € 

Une part de tarte à 3 €  
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Madamann 

Les plats sont des galettes : 

Une galette aux fromages chaud à 8,5 € 

Les ingrédients sont :  

- du fromage appelé de la tome 

- du pesto 

Une galette complète à 10,5 € 

Les ingrédients sont :  

- des œufs 

- du fromage râpé 

- du jambon 

Une galette végétarienne à 10,5 € 

Végétarienne signifie qu’il n’y a pas de viandes. 

Les ingrédients sont :  

- des œufs 

- du fromage râpé 

- des champignons marrons 

- du pesto 
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Une super galette à 13 € 

Les ingrédients sont :  

- des œufs 

- du fromage râpé 

- des champignons marrons 

- du jambon 

- du fromage appelé de la tome 

Une galette aux 4 fromages à 11,5 € 

Les ingrédients sont 4 fromages différents :  

- du fromage râpé 

- de la tome 

- du cantal 

- de la fourme de montagne 

Les desserts sont des crêpes : 

Une crêpe au sucre à 4 € 

Une crêpe au sucre et aux épices à 4,5 € 
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Une crêpe au sucre et au citron à 4,5 € 

 

Une crêpe à la confiture à 4 € 

La confiture peut être :  

- à la fraise 

- à l’abricot 

 

Une crêpe au chocolat à 4,5 € 

 

Une crêpe au caramel beurre salé à 5 € 

 

Une crêpe aux marrons à 5 € 

 

Une crêpe Snikerz à 6 € 

Les ingrédients sont :  

- du chocolat 

- du caramel 

- des cacahuètes  
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Smash Joint 

Les plats sont des burgers : 

Burger à la viande de bœuf à 10 € 

Les ingrédients sont :  

- du pain à hamburger  

- Du steak haché 

- du cheddar 

- des cornichons   

- du ketchup  

Burger végétarian à 10 € 

Végétarien signifie qu’il n’y a pas de viandes. 

Les ingrédients sont :  

- du pain à burger  

- du steak haché végétarien 

- du cheddar 

- cornichon  

- du ketchup  
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Des frites à 4 € 

 

Les formules à 13 € 
Une formule est composée de plusieurs plats. 

La 1ère formule est composée de :  

- du burger à la viande de bœuf  

- des frites 

La 2ème formule est composée de : 

- du burger végétarien 

- des frites 

 

Les desserts sont :  

Un grand cookie à 4 €  
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Les toques du fromage 

Les plats sont des hots dog : 

Un hot dog à viande et au fromage à 8,5 € 

Les ingrédients sont :  

- du pain à hot dog 

- une saucisse 

- des oignons grillées 

- du fromage appelé comté 

- une sauce à la moutarde et au miel 

Un hot dog végétarien à 8,5 € 

Végétarien signifie qu’il n’y a pas de viandes. 

Les ingrédients sont :  

- du pain à hot dog 

- une saucisse sans viande 

- des oignons grillées 

- du fromage appelé comté 

- une sauce à la moutarde et au miel 

Le dessert est un carrot cake à 4 € 
Un carrot cake est un gâteau à la carotte.  
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Bao Haus 

Les plats sont des Gua Bao : 
Le Gua Bao est fait avec un pain cuit à la vapeur. 

Un Gua Bao à la viande à 7,90 € 

Les ingrédients sont :  

- du pain à gua bao 

- de la viande de bœuf  

- des champignons  

- de la crème au fromage Saint-Marcellin 

Un Gua Bao végan à 6,90 € 

Végan signifie qu’il n’y a :  

- pas de viandes 

- pas de fromage 

- pas d’œuf 

 

Les ingrédients sont :  

- du pain à gua bao 

- Du tofu 
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- des champignons  

- de la sauce aigre-doux, dattes et soja 

Des tempura de légumes à 5,90 € 

Les ingrédients sont :  

- aux légumes 

- de la pomme de terre 

- de la crème aux herbes 

Des bonbons à la viande de poulet et au miel à 9,90 € 

Les ingrédients sont :  

- pâte de piment 

- du poulet  

- du miel 

- du sésame 

- des cacahuètes  

Le dessert est : 

Un Gua Boa au chocolat et à la noix de coco à 7,90 €  
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Mimo 

Les plats sont : 

Un sandwich au fromage d’Italie à 8,5 € 

Les ingrédients sont : 

- du pain de mie 

- du fromage pané de mozzarella 

- de la sauce au yaourt et aux herbes 

Arancini, des croquettes aux champignons à 8,5 € 

Les ingrédients sont : 

- des croquettes faites avec du riz 

- des champignons 

- du fromage appelé mozzarella 

- de la sauce au fromage gorgonzola 

 
Une Focaccia au jambon à 9 € 

Les ingrédients sont : 

- pâte à pizza épaisse 

- du jambon  



 

Page 16 sur 19 
 

- du poireaux  

- de la mayonnaise à l’ail 

- olives vertes 

Une Foccacia à la viande de bœuf à 11 € 

Les ingrédients sont : 

- pâte à pizza épaisse 

- de la crème au parmesan 

- de la viande de bœuf 

- de la mayonnaise à l’ail 

Le dessert est : 

Un Muffin à 5 € 

Les ingrédients sont :  

- du chocolat blanc 

- de la pistache 
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Bar Le Damier  

Les boissons sont : 

Du vin chaud à 4 € 

Du jus de pommes chaud à 4 € 

 

Les desserts sont : 

3 financiers à 6 € 

12 sablés de Noël à 6 € 

Les sablés de Noël sont des petits gâteaux.  

Les ingrédients sont :  

- du chocolat 

- de la cannelle 

- des agrumes  
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Le Bar container bleu 

Les boissons sont :  

De l’eau à 2 € 

De la citronnade à 2 € 

Du jus de fruit à 4 € 

Du jus de pommes chaud à 4 € 

Du vin chaud à 4 € 

 

Les desserts sont : 

3 financiers à 6 € 

12 sablés de Noël à 6 € 

Les sablés de Noël sont des petits gâteaux.  

Les ingrédients sont :  

- du chocolat 

- de la cannelle 

- des agrumes 
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Merci à l’équipe de relecture du 
document 
 

Ce document est écrit en FALC.  

FALC veut dire Facile A Lire et à Comprendre.  

Ce document a été réalisée en partenariat  
avec PAIPS et l’ESAT Jacques Chavent de l’Adapei 69. 

 

 

 

Ce document a été relu et validé en 2023 par Isabelle et Grégorie de 

l’Esat Jacques Chavent (Adapei 69). 

 


	El Cafetero
	Les plats sont des empanadas :
	Empanadas à la viande de bœuf à 8 €
	Empanadas végétarienne à 8 €
	La picada à 9 €
	Des frites de manioc à 7 €
	Le dessert est El pastel 3 leches à 5 €


	Papa Coco
	Les plats sont des ravioles :
	Des ravioles à la crème à 10 €
	Des ravioles à l’huile d’olive et aux parmesans à 10 €

	Les desserts sont des tartes à la praline :
	La tarte entière à 16 €
	Une part de tarte à 3 €


	Madamann
	Les plats sont des galettes :
	Une galette aux fromages chaud à 8,5 €
	Une galette complète à 10,5 €
	Une galette végétarienne à 10,5 €
	Une super galette à 13 €
	Une galette aux 4 fromages à 11,5 €

	Les desserts sont des crêpes :
	Une crêpe au sucre à 4 €
	Une crêpe au sucre et aux épices à 4,5 €
	Une crêpe au sucre et au citron à 4,5 €
	Une crêpe à la confiture à 4 €
	Une crêpe au chocolat à 4,5 €
	Une crêpe au caramel beurre salé à 5 €
	Une crêpe aux marrons à 5 €
	Une crêpe Snikerz à 6 €


	Smash Joint
	Les plats sont des burgers :
	Burger à la viande de bœuf à 10 €
	Burger végétarian à 10 €
	Des frites à 4 €

	Les formules à 13 €
	Les desserts sont :
	Un grand cookie à 4 €


	Les toques du fromage
	Les plats sont des hots dog :
	Un hot dog à viande et au fromage à 8,5 €
	Un hot dog végétarien à 8,5 €

	Le dessert est un carrot cake à 4 €

	Bao Haus
	Les plats sont des Gua Bao :
	Un Gua Bao à la viande à 7,90 €
	Un Gua Bao végan à 6,90 €
	Des tempura de légumes à 5,90 €
	Des bonbons à la viande de poulet et au miel à 9,90 €

	Le dessert est :
	Un Gua Boa au chocolat et à la noix de coco à 7,90 €


	Mimo
	Les plats sont :
	Un sandwich au fromage d’Italie à 8,5 €
	Arancini, des croquettes aux champignons à 8,5 €
	Une Focaccia au jambon à 9 €
	Une Foccacia à la viande de bœuf à 11 €

	Le dessert est :
	Un Muffin à 5 €


	Bar Le Damier
	Les boissons sont :
	Du vin chaud à 4 €
	Du jus de pommes chaud à 4 €

	Les desserts sont :
	3 financiers à 6 €
	12 sablés de Noël à 6 €


	Le Bar container bleu
	Les boissons sont :
	De l’eau à 2 €
	De la citronnade à 2 €
	Du jus de fruit à 4 €
	Du jus de pommes chaud à 4 €
	Du vin chaud à 4 €

	Les desserts sont :
	3 financiers à 6 €
	12 sablés de Noël à 6 €


	Merci à l’équipe de relecture du document

